



Soka Gakkai
IN DEUTSCHLAND

22.12.2023

Kondolenzschreiben von Papst Franziskus zum Tod von SGI-Präsident Daisaku Ikeda

Am 22. Dezember 2023 wurde in der Tageszeitung Seikyo Shimbun berichtet, dass Papst Franziskus, das Oberhaupt der katholischen Kirche, über die Soka Gakkai in Italien sein Beileid übermittelte, als er vom Tod des SGI-Präsidenten Daisaku Ikeda erfuhr. In seinem Kondolenzbrief würdigte Papst Franziskus die Rolle von Präsident Ikeda als spirituellen Anführer und Mentor für viele und drückte seiner Familie sowie der gesamten buddhistischen Gemeinschaft sein tiefes Mitgefühl aus. Papst Franziskus lobte außerdem Präsident Ikeda für sein beständiges Engagement für den Frieden und seine lebenslange Förderung des interreligiösen Dialogs. Der Papst schloss sein Schreiben mit dem Hinweis, dass er Präsident Ikeda und alle, die sich für seine Vision der Einheit aller Menschen einsetzen, in seine Gebete einschließt.

© 2024 | Soka Gakkai in Deutschland